Presenta Tec de Monterrey en Laguna a los nuevos "Líderes del Mañana"



Alberto Arámbula Bueno | Campus Laguna

Estudiar una carrera profesional en el Tecnológico de Monterrey es un sueño que para muchos jóvenes podría ser inalcanzable. Gracias al Programa Líderes del Mañana este sueño es una realidad para jóvenes talentosos que, sin importar su condición económica, demuestran tener la capacidad y el compromiso para transformar su entorno.

Por quinto año consecutivo, el Tecnológico de Monterrey Campus Laguna dio la bienvenida a una nueva generación de Líderes del Mañana, conformada por 12 alumnos de excelencia académica cursarán sus estudios de Profesional con becas del cien por ciento, a partir del semestre Agosto-Diciembre 2018.

"En representación de la institución, me da mucho gusto que hoy tenemos 12 casos de éxito que partir de agosto serán oficialmente parte de nuestra familia del Tec de Monterrey. Son buenas noticias que sin duda nos motivan e inspiran para seguir impulsado este programa y para acompañarlos a lo largo de su carrera profesional", expresó Carlos Bejos Acebo, director general del Campus Laguna, en su mensaje de bienvenida a los jóvenes en la ceremonia realizada el pasado 20 de junio.

Asimismo, destacó: "A los papás de estos jóvenes que hoy nos acompañan quiero agradecerles el apoyo que les han brindado a sus hijos y los felicito por haberlos formado de una manera tan completa para que hoy puedan llegar aquí".

Los alumnos distinguidos que integran la quinta generación de Líderes del Mañana en Campus Laguna son Jezreel Ávila Hernández, Silvia Berenice Delgado Mota, María De Jesús Niño Castillo, Marian Lizbeth Ramírez González, Manuel Antonio Hernández De La O, Saira Alejandra De La Torre Carrillo, Luis Manuel Pérez Sánchez, Christopher Wan-Yat Dorado Woo, Cristian Renato Ríos Lara, Olivia Ramos González, Darian Muñoz Del Río y Alan Giovanny Ríos Orrante.



/>>

Aldo Vladimir Reyes Jacobo, alumno de la primera generación de este programa, y quien actualmente cursa el noveno semestre de la carrera de Ingeniería en Bionegocios (IBN), brindó un emotivo mensaje a los nuevos jóvenes que forman parte de esta distinción.

"Gracias a su excelente desempeño académico, pero sobre todo a su gran calidad humana, son beneficiados por esta beca, a partir de ahora, ya son Borregos y créanme, que el Tec cambiará su vida, como la ha cambiado a todos nosotros. Sean atrevidos y luchen por alcanzar sus metas", fueron algunas de las palabras que Aldo dirigió a los 12 nuevos líderes.



Gerardo González, presidente del Consejo de ETLAC, mencionó que a nivel nacional fueron aproximadamente 12 mil aplicantes a esta beca, pero sólo 211 fueron los seleccionados para ser acreedores a esta distinción. Y agregó "en el Campus Laguna ya son 42 alumnos con una beca del cien por ciento".

"Es una gran responsabilidad la que hoy adquieren tanto para su comunidad, su región, el país y su familia, y por supuesto, con su nueva alma máter, el Tec de Monterrey. Les deseo el mejor de los éxitos, nuestro compromiso como consejeros en este programa es promover y dar los recursos necesarios para que siga creciendo y poder tener a los verdaderos Líderes del Mañana", aseveró.

En representación de la nueva generación de Líderes del Mañana, Luis Manuel Pérez Sánchez dirigió un mensaje de agradecimiento a los asistentes: "Quiero agradecer al Tecnológico de Monterrey porque nos ha dado la oportunidad de estar aquí, así como a ETLAC y a Sorteos Tec, que permiten que jóvenes como nosotros podamos estudiar en el Tec de Monterrey. A partir de hoy, ¡somos Líderes del Mañana!".



/>>

El Tecnológico de Monterrey arrancó esta iniciativa en 2014 con el claro objetivo de formar líderes con alto potencial de impacto social para que cursen su carrera profesional y, tengan la oportunidad de una mejor vida y transformen a sus comunidades de origen a través de proyectos innovadores que desarrollan durante sus estudios, con el fin de aplicarlos en sus entornos una vez terminados.

Las colegiaturas de este programa son auspiciadas principalmente a través de Sorteos Tec y el apoyo de más un millón y medio de mexicanos que participan en los diferentes sorteos.

La entrega de la distinción Líderes del Mañana 2018 estuvo a cargo de Gerardo González, presidente del Consejo de Educación y Tecnología de La Laguna A.C; Carlos Bejos, director general del Tecnológico de Monterrey, Campus Laguna; Elisa López, gerente de Sorteos Tec en Torreón; Francisco Rubio Názer, director de División de Ingeniería; Jacqueline Giacoman Arratia, directora asociada de Humanidades y Ciencias Sociales y Pedro Martínez Acosta, director de la División de Negocios.

Asimismo, en la ceremonia se entregó un reconocimiento a los directores de las preparatorias donde concluyeron sus estudios los alumnos ganadores de la beca Líderes del Mañana:

- Preparatoria México
- Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios No. 4
- Centro de Bachillerato Tecnológico Agropecuario No. 101
- Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios No. 156
- Centro de Estudios Tecnológicos Industrial y de Servicios No. 47

- Universidad Autónoma del Noreste
- Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios No. 83
- Preparatoria Venustiano Carranza
- Bachillerato Técnico Industrial de La Laguna

En el evento se contó con la asistencia de alumnos de generaciones anteriores de Líderes del Mañana quienes dieron la bienvenida a sus compañeros de nuevo ingreso, con quienes compartieron experiencias académicas que han transformado sus vidas.

Al recibir la distinción como Líderes del Mañana, los jóvenes asumen un compromiso de reciprocidad, mediante el cual prometen contribuir con el bienestar y desarrollo de sus comunidades a través de los conocimientos y las experiencias obtenidas durante su estancia en el Tecnológico de Monterrey.